

# La Bruffière. Les CM1 et CM2 du Sacré-Cœur initiés aux échecs

Ouest-France

Publié le 07/12/2024 à 05h15

3 mois = 3€



LIRE PLUS TARD



PARTAGER

## Newsletter Cholet

Chaque matin, recevez toute l'information de Cholet et de ses environs avec Ouest-France

Votre e-mail

OK



Dernière des dix séances d'initiation aux échecs pour cette classe de CM2 du Sacré-Cœur. | OUEST-FRANCE.

En ce mardi 3 décembre, Anatole Baudon, du Club d'échecs de La Bruffière (CELB) donne la dernière des dix séances d'initiation aux échecs aux élèves de CM1 et CM2 de l'école du Sacré-Cœur. « **J'interviens tous les mardis auprès de quatre groupes, soit 112 élèves, à raison d'une heure par groupe,** » confie Anatole Baudon. « **C'est ma première expérience dans le domaine, puisque je suis en contrat service civique jusqu'à la fin du mois d'avril. Pour cette première période, outre La Bruffière, je vais à La Guyonnière, Les Landes-Genusson, Tiffauges et Treize-Septiers. De janvier à avril, j'irai dans les écoles de Beaurepaire, La Boissière-de-Montaigu, Saint-Jean-Baptiste de Montaigu-Vendée et Saint-Hilaire-de-Loulay.** »

Le jeu d'échecs nécessite logique, stratégie, rigueur. Pratiqué dès le plus jeune âge, il contribue à la construction de la personnalité en encourageant l'attention, l'imagination, l'anticipation, le jugement et la confiance en soi. Ce que confirme Anatole Baudon et Aline Deniaud, enseignante d'une classe de CM2 : « **Ceux qui manquent d'attention changent d'attitude, ils deviennent concentrés, réceptifs aux consignes.** »

**Contact :** [president@labruffiereechecs.fr](mailto:president@labruffiereechecs.fr). Site Internet : [labruffiereechecs.fr/](http://labruffiereechecs.fr/)

La Bruffière